

Mitteilung an den Stadtentwicklungsausschuss zur Sitzung am 21.09.2021

An 600.1 Frau Luja

Das Amt für Verkehr teilt zur Anfrage „Aktualisierung der Daten der Potentialanalyse zur Linie 3 mit:

Frage: Wurden die Daten der Potentialanalyse (moBiel 2030) mittlerweile aktualisiert, insbesondere durch Hinzufügung der Pendler-Zahlen aus Richtung Spenge/Enger?

Die Verwaltung sieht in einer Verlängerung der Stadtbahnlinie 3 von Babenhausen-Süd bis Jöllenbeck großes Potential und hat eine mögliche Trasse in das Visionsszenario des NVP mit aufgenommen. Weitere Untersuchungen werden erfolgen, sobald der NVP politisch beschlossen und durch die Bezirksregierung genehmigt ist. Es ist derzeit geplant mit der detaillierten Bearbeitung einer Machbarkeitsstudie nach finalem politischen Beschluss der Machbarkeitsstudie der Stadtbahnverlängerung nach Hillegossen zu starten. Die politischen Gremien werden entsprechend informiert.

i.A.

Lewald